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 平成２４年第７回ひたちなか市 

 教 育 委 員 会 ６ 月 定 例 会 会 議 録 

 

開会 １４：００ 

 

委 員 長   （あいさつ，開会の宣告） 

  委 員 長   それでは，議事に入ります。 

         議案第２３号ひたちなか市社会教育委員の委嘱についてを議題とします。担

当者の説明を願います。 

生涯学習課長   （資料に基づき説明） 

  委 員 長   これより質疑を行います。議案第２３号について質問，意見等ありますか。 

委 員 長   ご意見が無いようなので、議案第２３号について採決します。賛成の委員は

挙手願います。 

        （賛成委員挙手）  

        本件は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

委 員 長   次に、議案第２４号ひたちなか市公民館運営審議会委員の委嘱について，議 

        案２５号ひたちなか市大島コミュニティーセンター運営委員会委員の委嘱に

ついて，及び議案第２６号ひたちなか市平磯学習センター運営委員会委員の

委嘱についてまで，公民館に関する議案なため，一括で進めたいと思います。

よって議案第２４号から２６号までを議題とします。担当者の説明を願いま

す。 

中央公民館長   （資料に基づき説明） 

  委 員 長   これより質疑を行います。議案第２４号から２６号について質問，意見等あ

りますか。 

  委 員 長   これは年間どれくらい会議があるのですか。 

  中央公民館長   年に２回，定期的に行っています。 

  委 員 長   他に質疑はありますか。ご意見が無いようなので議案第２４号から議案２６

号までについて採決します。賛成の委員は挙手願います。 

          （賛成委員挙手） 

委 員 長   議案第２４号，２５号及び２６号は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

次に，報告第４号ひたちなか市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱に

ついてを議題とします。担当者の説明を願います。 

学 務 課 長   （資料に基づき説明） 

委 員 長   これより質疑を行います。報告第４号について質問，意見等ありますか。 

 石 田 委 員   給食センターは年間決まっているのですけれども，学校給食の経理の管理は

各学校で行っているのですか。 
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  学 務 課 長   勝田地区の単独調理校の学校につきましては，学校単位でやっておりますの

で，それぞれの学校でやっております。 

  石 田 委 員   それを教育委員会に提出するのですか。 

  学 務 課 長   教育委員会で翌年度の４月に確認はしております。 

  委 員 長   他に質疑はありますか。ご意見が無いようなので、報告第４号について採決

します。賛成の委員は挙手願います。 

          （賛成委員挙手） 

  委 員 長   本件は賛成多数で報告第４号について承認いたしました。 

   

そ の 他   除染実施計画（案）について 

           （総務課長より報告） 

  

委 員 長   以上で本委員会に付託されました案件は全て終了しました。 

これをもちまして，教育委員会６月定例会を閉会いたします。お疲れ様でし     

た。 

 

閉会 １４：４５ 

 


